
 

 

 

 

 

２学期が始まり、1週間が過ぎました 

始業式の日は、夏休みに作った作品や宿題など大きな

荷物を抱え、子ども達が元気に登校してきました。校内

夏休み作品展では力作がそろい、多くの方に作品を見て

いただきました。友達の作品を見ながら「この実験すご

いね。来年はこんなことしたいね」「5・6 年生になると

絵や習字がうまいね」な

ど来年の構想を考えたり、

上級生の作品に感心する

声も聞かれました。 

始業式から数日が過ぎ、

子ども達は学校生活のリ

ズムを取り戻してきまし

た。２学期も元気に勉強

やスポーツに励んでもら

いたいです。 

今月は 5 年生が自然教

室、6 年生が修学旅行と宿泊行事が続きます。健康に留

意し、規律正しい集団行動ができるように指導していき

ます。 

いじめ防止・早期発見アンケートから 

全国的にいじめ事件が取り上げられ、大きな問題とな

っています。本校ではいじめに対する調査は今まで児童

のみに行っていましたが、今回７月に保護者対象に「い

じめ防止・早期発見のための調査」を行いました。その

結果、様々な意見や感想をいただき、気になる事象は早

急に対応しました。アンケート内容は管理職と担任で共

通理解し、今後の指導に役立てていきます。下はアンケ

ート調査に対する保護者の感想の一部です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「いじめ撲滅月間」の取り組み 

 ８月 10 日・11 日には市内の全小中学校から代表が集

まり、「いじめ防止サミット」が開催されました。本校か

らは６年生の福山君・小田さんが出席し、いじめ防止に

ついて他校の子どもと意見交換しました。本市では９月

を「いじめ撲滅強化月間」として様々な取り組みを行っ

ています。会議の中ではいじめ撲滅強化月間を前にして

以下のような「いじめ撲滅スローガン」と「いじめ撲滅

宣言」「今年度の取組」を決定しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月１日の始業式の後、「いじめ防止サミット」に出席

した福山君・小田さんをはじめ、企画委員会の児童が全

校児童にサミッ

トで決まった内

容を伝え、児童

自身でいじめの

ない学校づくり

を考えていくこ

とにしました。 
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○ 子ども間のトラブルは成長段階で必ずあると思います。

度を越したものはご相談したいです。 

○ 保護者から先生方に相談するのは勇気のいることなの

で、このようなアンケートを書ける機会は有難いです。 

○ いじめを受けていたらショックです。しかし、反対にい

じめを行っていたら何倍もショックです。親としては「絶

対に許されない」ということを教えなくてはならないと

思います。 

○ このアンケートを通して子どもと学校のことについてゆ

っくり話ができました。 

＜保護者の方の声＞ 

＜いじめ防止サミットの内容を全校児童に伝える企画委員＞ 

 

 

  

 

＜夏休みに作成した作品＞ 

 

本校では昨年度に続き、「クローバーキ

ャンペーン」を行います。これは「わたし

はいじめをしない」と決意した子どもが右

のようなクローバーシールを名札や持ち

物など目立つところに貼っていじめをし

ないことを宣言する取り組みです。 

 


